

Ressort: Gesundheit

Präsident des Kinderschutzbundes warnt vor Übermaß an ADHS-Diagnosen

Berlin, 29.01.2013, 13:34 Uhr

GDN - Der Präsident des Deutschen Kinderschutzbundes, Heinz Hilgers, hat vor einem Übermaß an ADHS-Diagnosen (Aufmerksamkeits- und Hyperaktivitätsstörung) gewarnt. "Wir müssen auch bereit sein, mit der Entwicklung der Kinder entspannt und gelassen umzugehen", sagte Hilgers der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Bei der Diagnose ADHS müssten sich die Eltern auch kritisch fragen, welche Ansprüche sie an ihre Kinder stellten und ob diese nicht zu hoch seien. "Die Eltern müssen sich zudem fragen: Was hat das mit mir und unserer Familiensituation zu tun?"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6687/praesident-des-kinderschutzbundes-warnt-vor-uebermass-an-adhs-diagnosen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619